Engel können so treu sein

Ich gestehe, dass es Momente in meinem Sammlerleben gibt, wo mir vor Rührung die Augen feucht werden. Heute war es wieder einmal so weit. Zum vierten Mal in drei Jahren hat mir heute, am 11.Dezember2014, unsere sympathische Frau von der deutschen Post ein Paket mit insgesamt 9 Weihnachtsmarkttassen von Familie Heinicke aus Kiel an die Haustür gebracht. Wie alles begann, habe ich schon in der Geschichte "Nicht alle Engel haben Flügel" berichtet. Aber in dem Paket waren mal wieder nicht nur Weihnachtsmarkttassen, da war viel mehr in diesem Karton, das ich aber weder fotografieren noch ins Regal stellen kann. Ich habe da Herzlichkeit, menschliche Wärme, Freundschaft und das Bemühen, einem anderen Menschen eine Freude zu machen, ausgepackt. Es macht mich einfach fassungslos, zu spüren, wie Menschen an mich denken, die ich nur aus einem Telefonat kenne und denen ich nichts geben kann als tiefempfundene Dankbarkeit.